



Beschlussvorlage

Vorlage-Nr.:	BV/0113/2016		Datum:	29.02.2016
Baudezernent				
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement		Az:	62.he-AKStr-2016-I
Gremienweg:				
21.04.2016	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
11.04.2016	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
04.04.2016	Arbeitskreis Straßenbenennungen	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Umbenennung eines kleinen Teilstücks der Fritz-von-Unruh-Straße in Maria-Detzel-Straße			

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt die Umbenennung eines rd. 118qm großen Teilstücks der Fritz-von-Unruh-Straße in Maria-Detzel-Straße.

Begründung:

Im Zuge der Straßenbenennungen für das Baugebiet Asterstein II wurde die in der Anlage rot kreuzschraffiert markierte Teilfläche des Flurstücks Gemarkung Arzheim, Flur 6, Nr. 983/3 (grün markiert) der Fritz-von-Unruh-Straße zugeordnet. Die Gründe, dieses Teilstück in Verlängerung der Maria-Detzel-Straße der Fritz-von-Unruh-Straße zuzuordnen, sind heute nicht mehr nachvollziehbar. Es wird vermutet, dass vorgesehen war, die Flurstücke 931/1, 933/1, 935 und 936 (Maria-Detzel-Straße 26, 28 und 30) über die Hanns-Maria-Lux-Straße anzudienen, während die Flurstücke 941, 942 und 943 direkt von der Fritz-von-Unruh-Straße erschlossen werden sollten.

Mit Bauantragstellung auf den Flurstücken 941, 942 und 943 wurde vom Bauherrn der Wunsch geäußert, für sein Gebäude (die v.g. Flurstücke wurden mittels Baulast zu einem Baugrundstück bauordnungsrechtlich als Einheit zusammengefasst) die Adresse „Maria-Detzel-Straße 32“ zu vergeben. Dies wird nach einer Ortsbegehung als sinnvoll eingeschätzt.

Dies hat zur Folge, dass für den in der Anlage 1 rot kreuzschraffierten Bereich die bisherige Straßenbenennung Fritz-von-Unruh-Straße aufzuheben und die Straßenbenennung der Maria-Detzel-Straße auf diese Fläche auszudehnen ist.

Der Arbeitskreis für Straßenbenennung hat in seiner Sitzung am 04.04.2016 in TOP 4 den Sachverhalt besprochen, das Ergebnis wird in der Sitzung des HuFA mündlich vorgetragen.

Anlagen:

Auszug aus der Stadtgrundkarte einschließlich Darstellung der laufenden Bauanträge

Historie:

Straßenbenennung der Fritz-von-Unruh-Straße und der Maria-Detzel-Straße in der Sitzung des Stadtrates vom 21.06.2001, TOP 26